

## EPM ya tiene carta para la junta directiva de ISA, ¿de quién se trata?

En marzo, en la asamblea de accionistas, será la elección de la junta de ISA.



Juan Emilio Posada hará parte de la junta directiva de ISA . FOTO Juan Antonio Sánchez



El Colombiano

24 de febrero de 2025 🗨️ 📧 ✂️ 📱 📺

Tras la salida de Carlos Raúl Yepes de la **junta directiva de ISA, en representación de EPM**, trascendió en la tarde de este lunes que ya habría un sucesor.



Economía

**"ISA no es una compañía para ser filial de nadie y menos de Ecopetrol": Germán Jaramillo**

Vale anotar que **EPM es después de Ecopetrol el segundo principal accionista de ISA, con un 8,82% de la propiedad** de la empresa transportadora de energía.

Según El Tiempo y Blu Radio, la carta de EPM para reemplazar a Yepes en la junta



¿Buscando trabajo?  
Crea y registra tu  
hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO  
desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



La 'joya' inmobiliaria de Antioquia: valorización del suelo rural del Oriente se disparó 6,2%



Cepeda habría intervenido para el cambio de cárcel de Monsalve



Sabaneta es ahora el corazón de la revolución energética en Colombia



Presidencia publicó la hoja de vida de Armando Benedetti para ser ministro del Interior



Con apenas ocho días desde su fractura de clavícula, Egan Bernal fue visto entrenando nuevamente en las calles



### Te recomendamos



Netflix dejará de funcionar en algunos TV a partir de marzo: estos son los modelos afectados



¿Le gusta hacer siesta? Pílas a estas claves para hacerla

de ISA sería **Juan Emilio Posada, quien ya ocupó la presidencia de Interconexión Eléctrica (ISA), entre junio de 2022 y comienzos de 2024.**

Desde ISA se indicó a EL COLOMBIANO que la facultad de nominar candidatos a la junta directiva es de cada uno de los accionistas, y la **elección de sus integrantes se hará en la asamblea ordinaria, programada para el próximo 26 de marzo.**



Editoriales

ISA sigue el camino de **Ecopetrol**

Una de las primeras reacciones a esta nominación fue de parte de **Alejandro De Bedout, concejal de Medellín**, quien comentó que la llegada de Posada a la junta directiva de ISA se da en un momento clave y decisivo para la empresa y para Medellín.

“Desde esta junta directiva tienen la responsabilidad de garantizar que la cooptación política que hoy afecta a ISA no comprometa su sostenibilidad ni la de EPM, que es accionista en un 8%. Como concejal de Medellín **voy a estar vigilante para que los intereses políticos no pongan en riesgo el patrimonio de los ciudadanos** ni la estabilidad de ISA”, señaló De Bedout.



Igualmente, confío en que Posada, con su experiencia y liderazgo, asuma este reto con responsabilidad, “porque **ISA no puede continuar siendo un botín político** que pase por encima del gobierno corporativo, que cometan una serie de irregularidades como la que viene haciendo Jorge Carrillo. Y ahí vamos a estar nosotros como concejales pendientes de cada uno de estos movimientos y que en buena hora con Juan Emilio vamos a tener garantía de un miembro de junta independiente que va a velar también por los intereses de la ciudad de Medellín. Porque EPM es accionista con el 8% en una compañía tan importante como ISA”.

**Posada es administrador de empresas de la Universidad Eafit de Medellín**, tiene un MBA en Negocios Internacionales y Finanzas de la Universidad Pace en Nueva York, también cursó estudios de postgrado en Derecho Financiero Internacional del London School of Economics.



como se debe y que no le afecte el sueño nocturno



La pesadilla de George Harris, el comediante venezolano abucheado en Viña del Mar



¿Amante del deporte? Zonas predilectas para trotar y correr en Medellín



## Utilidad para la vida



Formación para el empleo en Urabá: la apuesta de Comfama para el desarrollo regional con Puerto Antioquia



La huella dactilar de los perros está en su nariz



¿A qué sabe la comida de los gatos?



¿Por qué algunos perros comen piedras?





Enlaces Promovidos por Taboola

Ha sido presidente de múltiples compañías con presencia en varios continentes. Lideró importantes empresas de transporte aéreo como Avianca, Aces y VivaAir así como de Puerto Brisa, un megaproyecto portuario en el norte de Colombia. Previamente ocupó puestos de alta responsabilidad internacional en Billiton Marketing and Trading, parte del Grupo Shell en los Países Bajos, y en el Banco Cafetero en los Estados Unidos, Panamá y Colombia.

Ha forjado su experiencia en el sector de infraestructura, como miembro de la junta directiva de la Financiera de Desarrollo Nacional, un banco de desarrollo especializado en la financiación y estructuración de proyectos de infraestructura. También como **miembro de la junta de Odinsa, multilatina de infraestructura vial y aeroportuaria**, y como estructurador de varios consorcios proponentes en procesos licitatorios de concesiones aeroportuarias, de autopistas y del registro nacional/base de datos del sistema de transporte de Colombia.



Columnistas

**ISA: Secuestrada por la politiquería**

En el sector energético y de infraestructura de transporte de energéticos, como miembro de la junta de **Ecopetrol**, desde 2019 contribuyó a definir la estrategia a 2040 del grupo, denominada Energía que Transforma, para enfrentar con éxito los desafíos de la transición energética.

## Para seguir leyendo

< Anterior



### Con la llegada de Benedetti al MinInterior y Muhammad al DNP, ¿cómo quedarían las tensiones al interior del gabinete de Petro?

Siguiente >

El presidente Gustavo Petro sigue reajustando su equipo; entrarían cuotas de los partidos tradicionales para ganar apoyo en el Congreso en la recta final del Gobierno.

hace 0 minutos

## Formación para el empleo en Urabá: la apuesta de Comfama para el desarrollo regional con Puerto Antioquia



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

24 de febrero de 2025



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



### ¿"Tatequieto" para Petro? Oposición radicó proyecto de Ley para que el Congreso autorice los viajes del presidente al exterior

Desde el partido Centro Democrático radicaron un proyecto de Ley, que busca reglamentar las salidas del presidente Gustavo Petro al extranjero. La pro...

El Colombiano

